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3°COMMISSIONE CONSILIARE 
                         LAVORI PUBBLICI  -  INFRASTRUTTURE – ATTIVITA’ PRODUTTIVE - ANNONA 

 

 

      L’anno duemiladiciassette (2017) il giorno 21  del mese di dicembre nella sala del consiglio 

comunale si è riunita la  III° Commissione Consiliare, indetta in prima convocazione per le ore 

10.30, ed in seconda convocazione alle ore 10.45,  

Partecipa alla seduta con funzioni di Segretario verbalizzante  la Sig.ra  Logiudice Caterina.  

Risultano presenti i Sigg. Consiglieri:  

     SUPPLENTI 

1 Lo Schiavo Filippo Presidente P Esce ale ore 11,00 

2 Palamara Angelo Vice Presidente P  

3 Falduto Rossana Componente P Entra alle ore 10,50 

4 Servelli Ivan Componente P Entra alle ore 10,50 

5 Polistena Gregorio Componente A Entra arcella 

6 Fatelli Elisa Componente A  

7 Valia Carmela Componente A De Lorenzo 

8 Lo Bianco Alfredo Componente A  

9 Schiavello Antonio Componente P  

10 La Grotta Maria Rosa Componente A  

11 Russo Giovanni Componente P  

 12 Contartese Pasquale Componente P Cutrullà entra ore 11,10  

13 Fiorillo Maria Componente P  

14 Roschetti Antonino      Componente P  

15 Tomaino Rosario Componente P  

16 Tedesco Francescantonio Componente A  

 

Presiede la seduta, il Presidente Filippo Lo Schiavo il quale fatto l’appello e accertata la  presenza 

del numero legale , dichiara aperta la seduta in seconda convocazione  alle ore 10,45   

Il Presidente si rivolge alla Consigliera De Lorenzo, comunicando che la stessa, nella IV° 

Commissione aveva  chiesto dei chiarimenti sullo stato dell’arte del palazzetto dello Sport. Il  

Presidente,  essendosi documentato, comunica che l’opera all’interno è stata terminata ed inoltre è 

stata richiesta una proroga  al Ministero per completare anche i lavori all’esterno. 

Interviene il Commissario Russo che afferma di aver più volte verbalmente e per iscritto chiesto 

docomuentazioni alla D.ssa Teti per avere chiarimenti circa i lavori del Parco Archeologico senza 

però aver ottenuto alcun riscontro. Chiede inoltre tutti gli atti relativi a Villa Scrimbia e quelli 



relativi all’utilizzo di alcune economie con cui sono stati effettuati interventi di riqualificazione in 

via P.Orsi 

Il Presidente viene sostituito dal  vice Presidente Palamara.  

Prende la parola il Commissario Fiorillo lamentandosi per le condizioni delle strade devastate dalle 

buche e  dal mancato ripristino delle stesse. 

Il Presidente risponde che  esiste un  elenco delle strade sulle quali si deve intervenire, inoltre il 

tecnico incaricato ha già espletato un sopralluogo accertando e valutando attraverso un computo 

metrico il tutto.    

 

Alle ore 11,30 il Presidente dichiara chiusi i lavori  e li aggiorna come da calendario.  

        

        Il Presidente                                                                                       Il Segretario 

    Filippo Lo Schiavo                                                                            Logiudice Caterina 

 

 

 

 

 


